

Superávit comercial de 237 mdd en marzo (El Financiero 11/05/10)

Superávit comercial de 237 mdd en marzo (El Financiero 11/05/10) Arturo Robles Martes, 11 de mayo de 2010 Es el mejor arranque del año desde 1996. Aumentan 39% las ventas al exterior. Saldo favorable de 149 mdd en el primer trimestre. **BALANZA COMERCIAL** El intercambio comercial del país reportó en marzo un superávit de 237 millones de dólares, su segundo mes continuo con saldo positivo y su mejor arranque del año desde 1996. Durante el primer trimestre el saldo contabilizó un superávit de 149 millones de dólares, su mejor balance anual para igual periodo desde 2006, y que contrasta con el déficit de mil 960 millones que se reportó en 2009. La información revisada a cargo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) muestra que la demanda de mercancías del exterior se ha recuperado de manera favorable. Incluso, las exportaciones mexicanas suman seis meses consecutivos con alzas anuales y con tendencia ascendente. Las mercancías que se vendieron en marzo totalizaron 25 mil 948 millones de dólares, monto 39 por ciento mayor al de marzo de 2009 y que alcanzó la mayor tasa de crecimiento anual desde enero de 1995. A su vez, las importaciones sumaron 25 mil 711 millones de dólares, un aumento anual de 38.6 por ciento, su cuarto mes seguido con alzas anuales y el más alto desde julio de 1996. Las adquisiciones que se contabilizaron en marzo presentaron un incremento de 96.2 por ciento en productos petroleros y de 34.4 por ciento del resto de mercancías foráneas. Las cifras establecen que el comercio exterior se está recuperando, toda vez que los bienes de consumo registraron un alza anual de 32.9 por ciento, y de 47.4 en los bienes intermedios, que incorporan o completan el proceso de producción. Avances En contraste, los bienes de capital se redujeron 3.1 por ciento, los cuales muestran un comportamiento anual descendente desde enero de 2009. Con respecto al valor de las mercancías vendidas se reportó que su estructura se integró de exportaciones no petroleras por 22 mil 629 millones de dólares y de productos petroleros por tres mil 319 millones, montos que tuvieron alzas anuales de 71.7 y 35.2 por ciento, respectivamente. De hecho, la demanda de bienes hechos en México derivó de un crecimiento anual de 32.4 por ciento de las exportaciones no petroleras dirigidas al mercado de Estados Unidos, de donde provienen alrededor de 80 centavos de cada dólar, y de 47.8 por ciento de las canalizadas al resto del mundo.